

PRESSEINFORMATION

KL wird schnell – Glasfaserausbau geht in die nächste Runde

Kaiserslautern, 11. April 2024

SWK Stadtwerke Kaiserslautern erweitern eigenes Glasfasernetz in Kooperation mit der K-net. Ein Glasfaserhausanschluss ist bis zum Abschluss der gesamten Bauphase für alle Hauseigentümer kostenlos – unabhängig von einem Internetvertrag.

Die SWK Stadtwerke Kaiserslautern bauen in Kooperation mit ihrer Tochtergesellschaft K-net Telekommunikation GmbH das eigene Glasfasernetz weiter aus. Ziel ist die strukturierte Glasfaserversorgung der Stadt Kaiserslautern inklusive aller Stadtteile. SWK stellt die digitale Infrastruktur bereit, K-net liefert mit der Marke „empera“ die passenden Produkte – Internet, Telefonie, TV und Mobilfunk. So haben in Zukunft immer mehr Bürgerinnen und Bürger aus Kaiserslautern die Chance auf schnelles Internet: Mit einem kostenlosen Highspeed-Hausanschluss vom regionalen Versorger vor Ort. Der Ausbau der Glasfaserinfrastruktur bildet die Grundlage für ultraschnelles Internet. Damit leisten die SWK und K-net einen wichtigen Beitrag zur Digitalisierung in Kaiserslautern.

PRESSEINFORMATION

Die Stadtwerke können auf mehr als 20 Jahre Erfahrung im Glasfaserausbau zurückblicken. Im Stadtgebiet versorgt die SWK mit empera, einer Marke der SWK-Tochter K-net, schon heute zahlreiche Haushalte mit Highspeed-Internet. Und dabei wurden bereits mehr als 5.000 Wohneinheiten mit schnellem Internet versorgt.

Die Erweiterung des leistungsstarken Glasfasernetzes erfolgt in mehreren Ausbausritten, beginnend in den Stadtteilen Mölschbach, Erzhütten/Wiesenthalerhof und Erlenbach inklusive Gersweilerhof. Weitere Stadtteile sind in Planung.

„Unsere Stadtwerke stellen die Daseinsvorsorge für Kaiserslautern und die Region sicher. Dabei liefern wir alles aus einer Hand. Deshalb sind mit dem Glasfaserausbau noch weitere Chancen und Vorteile für die Bürgerinnen und Bürger verbunden. Wir können den Ausbau des Glasfasernetzes beispielsweise zur Erweiterung der Ladeinfrastruktur für Elektromobilität nutzen. Außerdem werden wir unsere Produktvielfalt weiterentwickeln. So dürfen sich Kundinnen und Kunden künftig über tolle Angebote freuen, die schnelles Internet und Strom bündeln.“, erklärt Markus Vollmer, kaufmännischer Vorstand der SWK Stadtwerke Kaiserslautern.

So geht es jetzt weiter:

Wenn sich in den Ausbaugebieten mindestens 20 % der Bürgerinnen und Bürger für einen Glasfaservertrag entscheiden, starten die Bauarbeiten.

Ansprechpartner: Pressestelle

E-Mail: presse@swk-kl.de

www.swk-kl.de

SWK Stadtwerke Kaiserslautern Versorgungs-AG

Bismarckstraße 14

67655 Kaiserslautern

PRESSEINFORMATION

„Unser Team ist in den kommenden Wochen in den Stadtteilen unterwegs. Sie nehmen nicht nur den Bedarf auf, sondern informieren auch ausführlich über die Themen Internet, digitales Fernsehen, Mobilfunk und Telefonie. Dabei stehen nicht nur unsere exklusiven „empera-Produkte“ im Fokus, sondern unser gesamtes Produkt-Portfolio. Ebenso dürfen Sie auf kompetente Beratung vertrauen. Unsere Fachkräfte bieten auch Lösungen für die Installation im Haus.“, sagt Berthold Willig, Geschäftsführer der K-net Telekommunikation GmbH. „Außerdem finden in Kürze Informationsveranstaltungen statt. Interessierte Bürgerinnen und Bürger erfahren dort alles Wichtige rund um das Thema Glasfaserinternet.“, so Willig weiter.

Ist die Entscheidung zum Ausbau gefallen, stellt SWK dafür die notwendige Infrastruktur entlang der Straße.

Während der Bauphase stellen SWK und K-net unabhängig von einem empera-Vertragsabschluss den Glasfaserhausanschluss kostenlos bereit. Damit sind die Voraussetzungen für optimalen Surfspaß, stabile Videokonferenzen und höchsten Streaming-Genuss geschaffen.

Sollte ein anderer privater Anbieter zu einem frühen Zeitpunkt mit der Erschließung vor Ort beginnen, können Kundinnen und Kunden von empera jederzeit vom Vertrag zurücktreten. Ohnehin sind die Angebote von empera nicht nur günstig, sondern garantieren maximale Flexibilität: Die Verträge haben keine Mindestvertragslaufzeit und sind monatlich kündbar.

Ansprechpartner: Pressestelle

E-Mail: presse@swk-kl.de

www.swk-kl.de

SWK Stadtwerke Kaiserslautern Versorgungs-AG

Bismarckstraße 14

67655 Kaiserslautern

PRESSEINFORMATION

Warum Glasfaser?

Schnelles Internet ist mittlerweile Teil der Grundversorgung. Egal, ob Homeoffice, Videokonferenzen oder Streaming, der Bedarf an leistungsstarkem Internet wächst rasant. Glasfaser bietet im Gegensatz zu herkömmlichen Technologien wie zum Beispiel Kupferkabel, ausreichende Bandbreiten. Und schon heute können Sie mit bis zu 1 Gigabit/s surfen. Die Datenübertragung per Lichtsignal ist zudem deutlich energieeffizienter und damit umweltschonender als die Übertragung über kupferbasierte Anschlüsse. Mit einem Glasfaseranschluss wird das Zuhause fit für die digitale Zukunft.

Ansprechpartner: Pressestelle

E-Mail: presse@swk-kl.de

www.swk-kl.de

SWK Stadtwerke Kaiserslautern Versorgungs-AG

Bismarckstraße 14

67655 Kaiserslautern